

Forum organisé en France pour promouvoir les relations avec Cuba



Paris, 10 sept (RHC) Des organismes de coopération et des personnalités européennes débattent ce samedi, dans le cadre de la Fête de l'Humanité, des moyens de dynamiser la collaboration économique avec Cuba, pays soumis à plus de six décennies de blocus américain.

Organisé par l'association Cuba Coopération France (CubaCoop), le forum est le point d'orgue de la deuxième journée de l'événement politico-culturel de trois jours, et vise à explorer des actions conjointes concrètes entre divers acteurs pour soutenir le développement socio-économique de l'île assiégée.

Nous devons briser le blocus, a déclaré la veille le président de CubaCoop, Víctor Fernández, lors de l'inauguration du stand de l'organisation à la Fête de l'Humanité, organisée par la Région parisienne.

M. Fernández a exprimé ses attentes quant à la réunion et à la possibilité d'établir une feuille de route au niveau européen afin de promouvoir les investissements à Cuba et les opérations des banques qui, en raison de l'impact extraterritorial du blocus américain, en particulier des sanctions, évitent ou ralentissent leurs liens avec la nation antillaise.

La liste des invités au forum comprend le président de l'Agence italienne pour les échanges culturels et économiques avec Cuba, Michele Curto, le représentant de Sodepaz, Francisco Calderón, et le député européen espagnol Manu Pineda.

Parmi les autres intervenants figurent le président du Parti communiste espagnol, José Luis Centella, la première vice-présidente du Parti de la gauche européenne, Maite Mola, et le député communiste français André Chassaingne.

Du côté cubain, Yoerky Sánchez, député et membre du Comité central du Parti communiste et du Conseil d'État, prendra la parole lors de la réunion, accompagné de l'ambassadeur en France, Otto Vaillant.
(Photo:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298855-forum-organise-en-france-pour-promouvoir-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba